

Klausurenplan, Wintersemester 2024/25, 1. Prüfungstermin

Wichtige Hinweise:

Bitte beachten Sie die Anmeldefristen für die Klausuren! Diese finden Sie im Fristenverzeichnis auf der Homepage des Prüfungsamts: <https://www.uni-giessen.de/fbz/fb02/service-fuer-studierende/service-center/ssp-downloads/termine>.

An- und Abmeldezeitraum 1. Prüfungstermin: 13.01.2025 - 02.02.2025

Durchführung der Klausuren WS24/25 des 1. Prüfungstermins: 17.02.2025 - 28.02.2025

Es handelt sich bei den Anmeldefristen um Ausschlussfristen! Eine nachträgliche Anmeldung zu den Klausuren nach Ablauf der Anmeldefrist ist nicht möglich. Die Fristen gelten auch für Studierende anderer Fachbereiche, die an einer Klausur des FB 02 teilnehmen möchten.

Sie müssen sich für alle Prüfungen am FB 02 immer selbst über FlexNow anmelden. Eine automatische Anmeldung erfolgt nicht. Dies gilt auch für Studierende anderer Fachbereiche, die an einer Klausur des FB 02 teilnehmen möchten.

Bitte melden Sie sich auch für die Module des FB 02 über FlexNow an, die nicht nur mit einer Klausur abschließen (z.B. Seminare und Proseminare).

Prüfen Sie, ob Sie die Klausuranmeldung richtig und vollständig durchgeführt haben. Sie erhalten nach der Prüfungsanmeldung eine Bestätigungsmail an Ihre JLU-Email-Adresse. Prüfen Sie unbedingt den Erhalt dieser Email und bewahren diese gut auf! Sollten Sie keine Bestätigungsmail erhalten, dann wenden Sie sich innerhalb der Anmeldefrist per Email an das Prüfungsamt des FB 02 (pruefungsamt@wirtschaft.uni-giessen.de).

Planänderungen vorbehalten, bitte beachten Sie aktuelle Informationen des Prüfungsamts.

Frist zur Noteneintragung: 8 Wochen nach Datum der Prüfung: 8 Wochen bzw.

Anmerkung: Die Klausur „Empirische Wirtschaftsforschung und Ökonometrie“ wird auf Deutsch regelmäßig im Sommersemester sowohl zum 1. als auch zum 2. Termin angeboten. Zusätzlich gibt es dieses Modul in englischer Sprache (Empirical Economic Research and Econometrics) als digitales Kursangebot ab Januar 2025. Die Klausuren zur englischsprachigen Veranstaltung werden zum 2. Termin des Wintersemesters 2024/25 und zum 1. Termin des Sommersemesters 2025 angeboten.

Orientierungsphase (Bachelor)	Orientierungsphase/ BWL-Modul, Schwerpunktphase (Bachelor)	BWL-Modul, Schwerpunktphase (Bachelor)	VWL-Modul, Schwerpunktphase (Bachelor)	Methodenmodul, Schwerpunktphase (Bachelor)	BWL-Modul, Master	VWL-Modul, Master
-------------------------------	--	--	--	--	-------------------	-------------------

Editiert 14.10.2024: Die Farbkategorisierung wurde angepasst: IT-Systeme von Methoden zu BWL; Programmieren von Matlab von VWL/BWL zu Methodenmodul;

*Vertiefende Grundlagen der Mathe für Wiwis ist für Bachelor BWL Studierende ein 3 CP-Methodenmodul.

English version below

Exam Schedule, Winter Semester 2024/25, 1st Exam Period

Important Notes:

Please be aware of the registration deadlines for exams! You can find these in the deadline directory on the homepage of the Examination Office:
<https://www.uni-giessen.de/fbz/fb02/service-fuer-studierende/service-center/ssp-downloads/termine>.

Registration and deregistration period for the 1st exam date: 13.01.2025 - 02.02.2025

Exams for the winter semester 2024/25 (1st exam date): 17.02.2025 - 28.02.2025.

The registration deadlines are strict deadlines! Late registration for exams after the registration period has ended is not possible. The deadlines also apply to students from other departments of JLU who wish to take an exam in Department 02. You must always register for all exams in Department 02 via FlexNow yourself. Automatic registration does not occur. This also applies to students from other departments who wish to take an exam in Department 02.

Please also register via FlexNow for modules in Department 02 that do not only conclude with an exam (e.g., seminars and introductory seminars).

Check whether you have completed the exam registration correctly and fully. After registering for the exam, you will receive a confirmation email to your JLU email address. Be sure to check that you receive this email and keep it safe! If you do not receive a confirmation email, please contact the Examination Office of Department 02 (pruefungsamt@wirtschaft.uni-giessen.de) within the registration period. Subject to changes; please check for the latest information from the Examination Office.

Deadline for grade entry: 8 weeks after the exam date.

Note: The exam " Empirische Wirtschaftsforschung und Ökonometrie " is regularly offered in German in the summer semester for both the 1st and 2nd exam dates. Additionally, this module is offered in English (Empirical Economic Research and Econometrics) as a digital course starting January 2025. The exams for the English-taught course will be offered in the 2nd exam period of the winter semester 2024/25 and the 1st exam period of the summer semester 2025.

Orientation phase (Bachelor)	Orientation phase/ Business Administration module, specialization phase (Bachelor)	Business Administration module, specialization phase (Bachelor)	Economics module, specialization phase (Bachelor)	Methods module, specialization phase (Bachelor)	Business Administration module (Master)	Economics module (Master)
------------------------------	--	---	---	---	---	---------------------------

Edited on 14.10.2024: The color categorization has been adjusted: IT-System moved from Methods to Business Administration; Programmieren mit Matlab moved from Economics/Business Administration to Methods module; *Advanced Fundamentals of Mathematics for Economics is a 3-CP Methods module for Bachelor Business Administration students

17. Februar 2025 -
21. Februar 2025

Februar 2025							März 2025						
Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So	Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So
3	4	5	6	7	1	2	3	4	5	6	7	1	2
10	11	12	13	14	8	9	10	11	12	13	14	8	9
17	18	19	20	21	15	16	17	18	19	20	21	15	16
24	25	26	27	28	22	23	24	25	26	27	28	22	23
							31						

	MONTAG 17	DIENSTAG 18	MITTWOCH 19	DONNERSTAG 20	FREITAG 21				
			Klausuren			Bis 28. Feb ...			
07									
08		Customer Management BWL I	International Economics VWL III	Systems Engineering BWL IX	Geldpolitik VWL V	Mikroökonomik und Spieltheorie VWL VI	Wettbewerbspolitik und strategie/Competition Policy and Strategy VWL I		
09									
10	Entrepreneurial Mindset in Heterogeneous Contexts BWL X								
11									
12	Einführung in die Mikroökonomie/ Mikroökonomie I VWL I	Umweltökonomie und Nachhaltigkeit in der Unternehmensführung: Rahmenbedingungen Dekanat	Angewandte Statistik in den Wirtschafts- wissenschaften VWL VII	Best. v. Personen & Kapital- gesellschaft. Dekanat	Strategy & Leadership: BWL VIII	Besteuerung natürlicher Personen Dekanat	Einführung in die angewandte Wirtschaftsinformatik BWL IVX	Versicherungs- management BWL V	Accounting/ Buchführung BWL VII
13									
14									
15									
16	Emp. Managment forschung BWL VIII	Investments BWL V	Transform. und Reformökonomik VWL IV	Rechnungslegung nach HGB BWL VII	Entrepreneurship BWL X	Operations Management BWL XII	Advanced Macroeconomics VWL V	Fundamentals of Controlling BWL IV	
17									
18									

24. Februar 2025 -
28. Februar 2025

Februar 2025							März 2025						
Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So	Mo	Di	Mi	Do	Fr	Sa	So
3	4	5	6	7	8	9	3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28			24	25	26	27	28	29	30
							31						

	MONTAG 24	DIENSTAG 25	MITTWOCH 26	DONNERSTAG 27	FREITAG 28
	← Von 17. Feb				
	Klausuren				
07					
08	Advanced Strategic Management BWL II	Behavioral Finance BWL V	Marketing Prof. BWL I	Industrial Organization VWL I	Leadership BWL VIII
09	Business Analy. and Business Forecasting from a Pract. Persp. Prof. Schleer-van Gellec				
10				*Vertiefende Grundlagen der Mathe für WiWis VWL VII	Spezialfragen d. Fin. Acc. & Aud. Konzernabschluss BWL VII
11	Einführung in die Makroökonomie/ Makroökonomie I VWL III	Strateg. Verhalten & Inst. VWL VI			Theory of International Trade VWL III
12			Risk and the Open Economy VWL V	Transition and Integration Economics VWL IV	Descriptive Statistik VWL VII
13	Programmieren mit Matlab VWL VII				Advanced Econometrics VWL VII
14		Neu: Einführung in das Steuerrecht BWL XIII			
15					
16	Investitions- und Nachhaltigkeitscontrolling BWL IV	Strat. & Int. Management BWL II	Praxis der Wirtschaftsprüfung BWL X	Mgmt. Skills & Methods BWL II	Einführung in die Umsatzsteuer Dekanat
17			IT-Systeme BWL IX		Product-management BWL I
18					Corporate Finance BWL VI
					Konzernberichterst. & Sustainable Accounting BWL VII